

## **HACE 30 AÑOS**

### **El Heraldo 16 de Mayo de 1995**

#### **LICEO AGRÍCOLA DE YERBAS BUENAS PRODUCE SEMILLAS DE EXPORTACIÓN**

Una de las producciones más importantes en las que está trabajando El Liceo Agrícola de Yerbas Buenas es en las semillas de exportación. Aquí encontramos de zapallo italiano, pepino y lechuga, las cuales son exportadas a Estados Unidos y las de tomate a Brasil. Los alumnos comienzan sus estudios desde la preparación del suelo, plantación, fertilización, labores culturales, control fitosanitario y finalmente, la cosecha. Según nos informó José Cornejo, encargado de producción del plantel, los estudiantes que son 150, cuentan además con una fábrica de Lechería.

#### **POSIBLE COOPERACIÓN CANADIENSE BENEFICIARÍA LA PRODUCCIÓN DE LECHE**

La semana pasada, en las dependencias de la Secretaría Regional ministerial de agricultura, se llevó a cabo la primera de una serie de reuniones creadas con el objetivo de poner en marcha el “Programa de Desarrollo Pecuario” denominado PRODEPE. Esta reunión, consecuencia directa del viaje efectuado por una Comisión de la Región del Maule a la Provincia de Quebec, se basa en las expectativas de cooperación de la que podrían hacerse beneficiarios los productores de leche de esta zona.